
令和７年度 静岡県立池新田高等学校 第１回学校運営協議会 

 

１ 日  時   令和７年４月24日(木)  午前10時00分 ～ 11時30分 

 

２ 会  場   静岡県立池新田高等学校 会議室 

 

３ 日  程 

(1) 学校運営協議会委員の委嘱、日程確認等 10:00～10:05会議室 

(2) 校内授業参観 10:05～10:30各教室 

(3) 校長あいさつ 

(4) 自己紹介 

(5) 役員選出 

(6) 議事（会長が議事進行を務める）  

ア 学校の概要・学校経営方針について（校長） 

イ 学校評価委員会の組織、令和６年度学校関係者評価について（教頭） 

ウ 教育活動・生徒の状況について 

（教務部・進路部・生徒部） 

エ 令和６年度「行きたい学校づくり」推進事業報告（副校長） 

オ Ｒ７年度不祥事根絶研修計画（副校長） 

カ 質疑応答、学校経営方針の承認 

(7) 諸連絡（副校長）、閉会 

 

４ 学校側参加者 

  名倉靖之（校  長）   小関雅和（副 校 長） 

 小澤昌通（教  頭）   山下孝弘（事 務 長） 

 酒井純一（教務部長）   山本浩美（進路部長） 

柳澤正人（生徒部長） 

 
５ 学校運営協議会委員（敬称略） 

木下裕義(会長) 中部電力浜岡原子力発電所 総務部 ２年目 

鈴木秀和(副会長) 御前崎市立浜岡中学校 校長 ３年目 

渥美健二 令和７年度本校ＰＴＡ会長 １年目 

仁平美和子 御前崎市立第一小学校 校長 １年目 

松本泰士 株式会社松本印刷 代表 １年目 

 

 



令和７年度 第１回学校運営協議会・議事録（抜粋） 

 

議事進行 会長 木下 様 

※仁平様は都合により欠席 

 

木下 ：「学校の概要・学校経営方針」について、校長から説明をお願いします。 

校長 ：学校経営について等の説明。 

木下 ：「学校関係者評価等」について、教頭から説明をお願いします。 

教頭 ：「学校自己評価・学校関係者評価」について説明。 

木下 ：各部の部長から「教育活動・生徒の状況」について説明をお願いします。 

生徒部，教務部，進路部の順に各部の部長から説明。 

木下 ：「行きたい学校づくり」推進事業および不祥事根絶への取組について、 

副校長から説明をお願いします。 

副校長：昨年度の「行きたい学校づくり」推進事業および、今年度の不祥事根絶へ

の取組について説明。 

木下 ：説明のあった学校経営計画の承認をとりたいと思います。 

    ご承認いただける方は挙手をお願いします。（承認された） 

【委員からの質問および意見】 

鈴木 ：自ら考えて行動する子どもを育てたいという池高の方針が、今日参観した

授業の中からも感じ取れた。とても良いことだと思う。学校の中心は授業だ

と思うので、ぜひ、推進していってほしい。 

松本 ：就職率が５割以上ということだが、企業に合格することが目的ではないと

思う。社会に出るとこういうことが大事だよと学校が教えていることと、実

際に企業側が求めていることが同じであるかどうか、それが合えば、離職者

が減るし、戦力になるまでの期間が短くなると思う。 

渥美 ：普通科の学校の割に、就職者が多いことに驚いた。働きたい子が多いのか

なと思った。池高さんはアルバイトが申請により認められるそうだが、１年

生で始めたころは体力や姿勢が弱いが、やっていくと適応していくので、ア

ルバイトはやったほうが社会に順応できると思う。 

木下 ：カウンセラーの活用について、サラリーマンの世界もメンタルが社会問題

となっている。今までは、“なってから”手当をすることが多かったが、

“未然に防ぐ”ためのカウンセリングが今後さらに重要になってくる。池高

はそのような取組を行っていて良いと思った。 


